



Nombre del alumno:

Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor:

Ramiro Roblero.

Nombre del trabajo: Ensayo ¿A qué se refiere AMLO con política neoliberal?

Materia: Estado y políticas sociales.

Grado:

3 Cuatrimestre.

Grupo:

“A”

INTRODUCCION.

En este ensayo vamos aprender sobre el neoliberalismo como era antes y lo que opina AMLO sobre el neoliberalismo y la razón por la que ya no lo llevara a cabo. Y también aprenderemos sobre la economía del país porque disminuye el porcentaje de la economía en nuestro país.

¿A qué se refiere AMLO con política neoliberal?

La política neoliberal es una teoría política y económica, es la causa de que no haya crecimiento y no promueve el desarrollo económico según AMLO es un modelo que ha estado dañando al país en los últimos 30 años.

La economía: El neoliberalismo es un modelo que se aplicó en 1982 durante el sexenio de Miguel de la Madrid, él dijo que nuestro país tuvo un mayor crecimiento económico, AMLO dice que de los años 30 hasta el 82 la economía era de un 6% y al momento de aplicar el neoliberalismo la economía quedó en un 2%. AMLO dice que el motivo de que la economía quedara en un 2% se debe a la corrupción, que no promovieron el desarrollo y eso les impidió el crecimiento. El objetivo de AMLO es subir la economía a un 4% durante su sexenio.

Privatizaciones: El neoliberalismo causó que las empresas de gobierno se privatizaran como la empresa de Telmex que fue vendida a Carlos Slim que es el quinto hombre más rico del mundo y AMLO dice que tuvo malos resultados para la mayoría de la población así que la política neoliberal solo beneficia unos cuantos pero perjudica a muchos.

Corrupción: Para AMLO el neoliberalismo es corrupción que en el periodo neoliberal hubieron muchos saqueos, robos en las empresas de gobierno que no fueron vendidas fueron muy afectadas por el neoliberalismo y no solo en México sino en todo el mundo.

El neoliberalismo nació con el fin de implementar la economía pero últimamente lo único que tiene es corrupción porque el neoliberalismo era con el fin de incrementar la economía social pero lo único que hicieron fue disminuir la economía y el beneficio fue para ellos y no para la sociedad ya que la economía antes estaba en un porcentaje alto y ahora el objetivo de AMLO es incrementar la economía y haya un crecimiento en el país donde y haya un incremento en los empleos, de salario que todo sea para el beneficio de la sociedad.

Por eso AMLO dijo que ya no llevara a cabo el neoliberalismo porque ya no quiere más corrupción ya no quiere robo solo quiere el mejoramiento económico del país.

CONCLUSION.

En este ensayo aprendimos sobre la economía del país y como afecto el neoliberalismo en la economía, aprendimos que el neoliberalismo afecto la economía porque hubo mucha corrupción en esos tiempos y el beneficio solo era para las personas que estaban en esos tiempos a un que la corrupción siempre esta tal vez puede que AMLO si pueda mejorar la economía pero siempre habrá personas ambiciosas y regresara la corrupción y la economía volverá a ser la misma en mi opinión la corrupción siempre estará tal vez AMLO dice que la economía cambiara que será mejor todo para la sociedad que habrán mas trabajos pero puede que solo este mintiendo y que el beneficio solo será para él y la sociedad seguirá igual.

BIBLIOGRAFIA.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/a89a224e75a8ba091fde58600a82cc1a.pdf>

<https://www.nacion321.com/gobierno/que-es-el-neoliberalismo-amlo-lo-define-con-estas-frases>

<https://www.eleconomista.com.mx/opinion/El-neoliberalismo-en-Mexico-20111027-0041.html>